

AUSZEICHNUNG

## Swiss Bakery Trophy 2024: Das ist die erfolgreichste Aargauer Bäckerei

51 Medaillen gewinnen Aargauer Bäckerinnen, Konditoren und Pâtisseries an einem Branchenwettbewerb. Eine Bäckerei aus Seengen war besonders erfolgreich.

22.11.2024, 16.52 Uhr



Welcher Bäcker backt das beste Brot?

Symbolbild: Pixabay

Die Bäckerei-Konditorei Hächler aus Seengen ist die beste Bäckerei des Kantons Aargau. Zumindest wenn es nach der Swiss Bakery Trophy geht. Anfang November fand der nationale Berufswettbewerb der Association Romande des Artisans Boulangers-Pâtisseries-Confiseurs in Bulle im Kanton Freiburg statt. Insgesamt 1461 Produkte von 177 Bäckereien oder Konditoreien wurden von Fachleuten im Rahmen der Messe «Goûts et Terroir» bewertet – nach Angaben der Veranstalter ist das ein neuer Rekord.

51 aller Medaillen gingen davon an Aargauer Bäckerinnen, Konditoren oder Pâtisseries. Nebst der Kantonssieger Bäckerei Hächler mit drei Goldmedaillen waren auch die Bäckerei Kreyenbühl aus Muri mit zwei und die Bäckerei Leutwyler aus Zofingen mit einer Goldmedaille besonders erfolgreich.

**Der Aargauer Bäckermeisterverband ist stolz**

Man sei schon lange stolz auf seine Mitglieder, schreibt der Aargauer Bäcker- und Confiseurmeisterverband in einer Mitteilung. Immer wieder könne man Erfolge feiern, die weit über die Kantonsgrenzen hinaus strahlten. «In den letzten Jahren durfte der Kanton Aargau Weltmeister stellen, Zukunftsträger prämiieren und sogar die Swiss Bakery Trophy gewinnen», schreibt der Verband im Communiqué. So ging der schweizerische Gesamtsieg an der vergangenen Ausgabe an Chocolats Kaufmann in Buchs.



Aargauer Medaillengewinner der Swiss Bakery Trophy, von links: Beck Jaisli Buchs / Beck Maier Laufenburg / Beck Meier Mägenwil / Bäckerei Gradwohl Staufen / Bäckerei Hächler Seengen / Bäckerei Frei Nussbaumen / Bäckerei Ruckli Sarmenstorf / Bäckerei Kreyenbühl Muri.

Bild: zvg

Alle zwei Jahre findet die Veranstaltung statt mit Auszeichnungen in verschiedenen Kategorien und je einem Gewinner pro Kanton. Gemäss Angaben der Organisatoren handelt es sich beim Gewinn einer Medaille um die höchste Auszeichnung, die in dieser Branche erreicht werden kann. Auch sehen die Veranstalter die Swiss Bakery Trophy als wichtige Veranstaltung für Bäckereien und Konditoreien, um sich von den industriell gefertigten Backwaren der Grossverteiler abzugrenzen. (daw)

## Mehr zum Thema

abo+ SCHINZNACH/WINDISCH/BRUNEGG

«Es ist schlimm»: Bäckerei Lehmann stellt per Ende Februar den Betrieb ein

13.11.2024



abo+ LOKALES GEWERBE

«Wir sind zu gut, um zuzumachen»: Verliert Birnenstorf nach der Bäckerei Lehmann auch die Dorf-Metzg?

14.11.2024



Melden Sie sich an und erhalten Sie hier Ihre individuellen Leseempfehlungen.



abo+ BEZIRKSGERICHT AARAU

**Weil ihm die Freundschaft gekündigt wurde: Lehrer schoss in Suhr und Buchs um sich**

vor 2 Stunden



abo+ RECHTSSTREIT

**Mellingen vor Bundesgericht: Eine Millionenforderung um ausgezeichnetes Land bringt die Richter an ihre Grenzen**



ARBEITSUNFALL

**Bauarbeiter stürzt in Wohlen vom Gerüst und wird mit Feuerwehr und Ambulanz geborgen**

Aktualisiert



KÜTTIGEN  
**Start für 20-Millionen-Franken-Projekt**



abo+ PFLEGE

**Pflege von Angehörigen wird zum 100-Millionen-Business: Der nächste Prämienschock ist programmiert**

vor 2 Stunden